



建昌っ子だよい

【校訓・キャッチフレーズ】元気で力のある建昌の子

2学期の教育活動への御支援 ありがとうございました

校長 坂口 利一

12月に入り、急に寒い日が増えました。校庭の木々も落葉が一気に進んでいます。早いもので2学期も終わりとなります。これまで子供たちが、毎日一生懸命書き込んだ計算や漢字のノート等は大切な学習の記録です。点数で受け取る学習の結果も大事ですが、日々の努力の積み重ねがあってこそ、身に付く力を大切にしたいと考えています。2学期のまとめとして頑張ったことやもう少しだったことを振り返り、成長につなげていきたいと考えています。



さて、ふだんの子供たちの様子を見ていて感じることは、上学年の子が下学年の子に対して、とても優しく接しているなと感心します。誰かのために、優しい言動ができた経験のある子は、自分も嬉しかったはずです。行う側も受ける側も心に優しい灯りがともる、それが人間らしい関係ではないかと思います。学校の中でそのような場面に出会うと、こちらも温かい気持ちになります。

2学期もいろいろな行事がありましたが、それぞれが成長できたのも保護者をはじめ地域の方々・関係機関の御支援があったからこそと感謝しております。

冬休みは、御家庭や地域で様々な行事が計画されていることと思います。そして、この時期だからこそ学べることがたくさんあります。

家庭での大掃除やお正月準備の手伝い(子どもの仕事として)・地域の方々や親戚の方へのあいさつ(自分から・気持ちよく)・地域の伝統行事への参加など、家庭や地域で子供たちに身に付けさせたい、伝えたい大切なことをたくさん経験させてください。そこから、人と人とのつながりや自分のふるさとを大切にする心が大きく育っていくものと思います。

楽しい冬休みを過ごすために

- インフルエンザ等の感染症に気を付けましょう。
- ゲームやタブレット等のルールを守りましょう。(Stop9)
- 地震や津波等など自然災害への備えと確認をしておきましょう。
- お金の使い方を話し合っておきましょう。
- 交通ルールをしっかりと守り、命を大切にしましょう。



宿泊学習・修学旅行

高学年の多くの子供たちが楽しみにしている5年生の宿泊学習と6年生の修学旅行を実施しました。どちらも冷え込みや雨を心配する天候でしたが、子供たちは元気に楽しむことができたようです。家を離れ、保護者と離れ、いつもと違う環境で過ごすことは、不安や不便を感じながらも子供たちの大きな成長につながる機会になったことだと思います。



県指定「学習者主体の授業」公開研究会

県教育委員会の研究指定を受けて、研究を重ねてきた「学習者主体の授業」についての公開研究会を開催しました。全学年で、10の提案授業を実施し、鹿児島国際大学辻先生をモデレーターにお迎えして、研究テーマについてのパネルディスカッション、ベネッセ教育総合研究所から主席研究員 庄子 寛之先生を講師にお迎えしての講演を行いました。県内の関係機関、各諸学校から150人ほどの参加者がありました。保護者の皆様には、校時変更等にご協力いただき、ありがとうございました。子供たちが主体的に学びを進めていく教育活動の研究に今後も取り組んで参ります。



～入賞おめでとう～

〈南九州市かわなべ青の俳句大会〉

学校賞 建昌小学校(3年連続受賞)

特選(14人)

【1年生】
【5年生】

【3年生】

【4年生】

入選(17人)

【1年生】
【4年生】
【5年生】

【3年生】

おめでた



12月行事等予定

24日(水)終業式
冬休み(～1月8日)
25日(木)家庭教育学級(たこ作り教室)
27日～
1月4日 年末年始休業(学校閉庁)

スクールカウンセラー事業

学校生活について相談したいお子様や保護者の方は、担任までお知らせください。

来校日 1月19日(月)14:15～16:30
2月10日(火)14:15～16:30

1月行事等予定

8日(木)3学期始業式
10日(土)土曜授業日
12日(月)(祝)成人の日
13日(火)委員会活動
5年県学力・学習状況調査～14日
19日(月)スクールカウンセラー来校
20日(火)有機野菜生産者の方との交流給食(5年)
中学校入学説明会(帖佐中、重富中)
21日(水)4年校外学習(午前中スタートランドあいら)
23日(金)あいら幼稚園交流会(1年)
28日(水)家庭教育学級(給食試食会)
30日(金)新入学児童保護者説明会